



Communiqué de Presse – 2 octobre 2020

Nomination de Nicolas Escamez au poste de Directeur de la stratégie et du développement coopératif

Le Conseil d'Administration du Groupe Coopératif Vivadour annonce l'arrivée de Monsieur Nicolas Escamez au poste de Directeur de la Stratégie et du Développement Coopératif.

Nicolas Escamez rejoindra ainsi le Comité de Direction de la coopérative dès le 6 octobre prochain. Avec les membres du Comité de Direction, il aura pour mission de renforcer et d'impulser le développement de tous les métiers du Groupe, de créer de nouvelles agro-chaines contributrices pour les adhérents et la coopérative. Il développera également la visibilité et le rayonnement du Groupe et de ses équipes.

Âgé de 38 ans, Nicolas Escamez est diplômé de l'ESA d'Angers et d'un Master en Finances. Il occupait précédemment le poste de Directeur du Développement International au sein de la coopérative Terrena.

Cette nomination confirme ainsi la volonté de la gouvernance d'ouvrir Vivadour à de nouvelles ambitions et d'amplifier sa dynamique de développement au service de ses adhérents en l'adaptant aux enjeux d'un monde agricole en profonde mutation.

A propos de Vivadour

Le groupe coopératif Vivadour, principalement implanté dans le Gers et les départements limitrophes, compte 4 800 agriculteurs et 1 000 salariés. Il est structuré autour de 6 pôles d'activité :

- *Les semences grandes cultures et potagères*
- *Les céréales et les légumes*
- *Les productions animales*
- *L'activité viti-vinicole*
- *La distribution grand public*
- *La recherche et le développement*

Le groupe a établi des alliances stratégiques avec des entreprises notoires comme Bonduelle, Corteva, Delpeyrat, Fermiers du Gers, Cocorette.

Contact

Pauline Darzacq - Responsable Communication
pauline.darzacq@vivadour.com
06 88 90 31 86